
@Constantine: Vielen Dank für die Glückwünsche und Erfolgswünsche. Überhaupt hat dir der Bienenjunge
einiges zu verdanken. Mehr als ich hier Platz habe zu tanken.

@BlueNote: Irgendwie kommen die Themen, die ich bearbeite, einfach so daher und wollen aufs Blatt und
dann sind sie genau richtig; was wirklich zählt für mich, ist der Prozess. Noch immer, nach so vielen
Schreibjahren. Es freut mich sehr, dass du meine Themen als tiefgründig empfindest. Dankeschön.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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